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Правовая природа и содержание права российских граждан на безопасность
Безопасность граждан является одним из начал обеспечения стабильности общества, развития человече-

ской личности, сохранения жизни и здоровья граждан. Жизнь и здоровье человека невозможно отделить от его 
безопасности, которая возникает у него в момент рождения. Безопасность гражданина является неотчуждаемым, 
непередаваемым, нематериальным благом, которое должно быть закреплено в ст. 150 ГК РФ. Право гражда-
нина на безопасность представляет собой строго личное, абсолютное, неимущественное субъективное право. 
В работе обоснован вывод, что в целях обеспечения безопасности потребителей необходимо деятельность по 
производству товаров (работ, услуг) законодательно презюмировать в качестве опасной, что позволит установить 
более строгий контроль за данной деятельностью.
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The Legal Nature and Concept of the Right of Russian Citizens to Security

Citizen safety is one of the fundamentals of ensuring the society stability, the human personality development, the citizen 
preservation of life and health. Human life and health are inseparable from human safety, which a person acquires at the 
moment of birth. The citizen safety is an inalienable, non-transferable, intangible benefit, which should be enshrined in 
article 150 of the Civil code of the Russian Federation. The citizen safety right is a strictly personal, absolute, intangible 
legal right. The work justifies the opinion that the activity related to the goods production (operations, services) should be 
legally presumed as the dangerous one, which will enable to establish stricter control over this kind of activity with a view 
to ensure the consumer safety.

Keywords: safety, danger, risk, legal right, intangible benefit, information, presumption.




